

Link: https://turismointegral.net/cumbre-del-wttc-cierra-con-optimismo-por-reinicio-de-viajes-internacionales-seguros/

CANCUN, México. - Los líderes mundiales en viajes y turismo del sector público y privado reunidos en Cancún, acordaron trabajar unidos por un pronto reinicio seguro de los viajes internacionales, en el cierre de la Cumbre Global del Consejo Mundial de Viajes y Turismo (WTTC), que se realizó de manera presencial y virtual en este centro turístico internacional.. En su cierre, la Cumbre Global del WTTC acordó que Manila, capital de Filipinas, será la sede de su próxima cita mundial.

Utilizaron el prestigioso foro para compartir sus experiencias de los últimos 12 meses, que devastaron el sector de viajes y turismo, y discutieron cómo juntos podrían reiniciar los viajes internacionales de manera segura, mientras buscan un futuro aún más sostenible e inclusivo del sector.

La Cumbre Global también nombró al presidente y director ejecutivo de Carnival Corporation, Arnold Donald, como nuevo presidente de WTTC, que representa al sector privado mundial de viajes y turismo, quien reemplaza al presidente saliente, Chris Nassetta, presidente y director ejecutivo de Hilton, quien cumplió tres años exitosos al frente del WTTC. Tras el gran éxito de la Cumbre Global de Cancún de tres días, WTTC anunció que Manila, capital de Filipinas, será la sede de su próxima Cumbre Global, con fechas por confirmar.

Cientos de los líderes empresariales del mundo, ministros de gobierno y tomadores de decisiones clave de todo el sector mundial de viajes y turismo se reunieron en México para discutir el camino hacia la recuperación del sector.

WTTC organizó el evento en forma presencial, por primera vez desde el inicio de la pandemia, con decenas de miles más que se unieron virtualmente, al tiempo que cumplía con estrictos protocolos de salud e higiene, como pruebas periódicas para todos los delegados que asistieron, a fin de garantizar su seguridad. Con optimismo por un pronto reinicio seguro de los viajes internacionales cerró la Cumbre Global del WTTC, en Cancún.

Gloria Guevara, directora ejecutiva de WTTC, dijo que la Cumbre "reunió a líderes excepcionales de los sectores público y privado de viajes y turismo, unidos en su deseo de revivir de manera segura los viajes internacionales". Añadió que "nuestra sola presencia aquí demuestra que podemos reanudar los viajes internacionales una vez más, observando los últimos protocolos de salud y seguridad, que WTTC ha ayudado a desarrollar para empresas grandes y pequeñas en todo el sector". "Concluimos nuestra Cumbre Global aquí en Cancún, confiando en que juntos podemos revivir un sector que generará la recuperación económica mundial y unirá a las personas gracias a los increíbles beneficios que los viajes y el turismo internacionales pueden brindar", sostuvo Guevara. Gloria Guevara expresó que los resultados superan las expectativas y permitirán sentar las bases para reanudar la actividad y dar mayor dinamismo al sector, tras el impacto de la pandemia de coronavirus.

Asimismo, la CEO destacó como un resultado importante del encuentro el lanzamiento de la Declaración de Cancún, "que dará un decidido impulso a la inclusión de la mujer, así como las tareas de educación y capacitación dirigidas a este importante sector de la población". Preciso que "el 54% de la fuerza laboral en el sector turismo, corresponde a la mujer". Bajo el tema «Uniendo el mundo para la recuperación», los ministros de turismo de todo el mundo y los líderes empresariales de viajes y turismo de alto nivel coincidieron en la necesidad de una mayor colaboración pública y privada.

En la sesión del Diálogo de Líderes Globales de WTTC, debatieron sobre cómo el sector podría abordar los problemas urgentes de proteger empleos, salvar empresas y apoyar la economía global a través de la reactivación segura de los viajes internacionales. WTTC también se comprometió a trabajar por un futuro más inclusivo y sostenible; a defender y promover la igualdad y la equidad de género,



... e impulsar la representación femenina en puestos de liderazgo.